



Hoy día 2 de diciembre, se harán entrega los **Reconocimientos a la Iniciativa Social de Castilla la Mancha 2020.**

Queremos destacar la importante labor que tiene este colectivo, más si cabe en este año en el que, la covid-19 ha puesto en evidencia una significativa fragilidad social.

Desde el Ayuntamiento de Villamalea y la Concejalía de Bienestar Social, nos unimos a este reconocimiento, trasladando nuestra felicitación y enhorabuena a todos y cada uno de estos colectivos dando visibilidad y apoyando la especial contribución que realizan.

- Reconocimientos especiales a las más de 5.500 profesionales del Servicio de Ayuda a Domicilio, en especial a todas las Auxiliares de Ayuda a Domicilio que trabajan en Villamalea.

- Reconocimiento Área de Acción Social:

- A los profesionales de Atención Primaria de los Servicios Sociales de Castilla-La Mancha, muy en especial a todos los trabajadores/as de los servicios sociales de Atención Primaria de Villamalea.
- A los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad integrados por Guardia Civil, Policía Nacional y Policía Local, incluida pues la Policía Local de Villamalea y todos agentes de la Guardia Civil del Puesto de Villamalea.

- Área de voluntariado: A las Agrupaciones Locales de Protección Civil y Cruz Roja de la región, muy especialmente a las y los voluntarios de Protección Civil y Cruz Roja de Villamalea.

Nuestro agradecimiento a todos y cada uno de ellos/as por su trabajo y sobre todo, por el realizado en nuestra población, poniendo los medios necesarios y ayudando a poder sobrellevar mejor los momentos tan difíciles que nos ha tocado vivir con esta pandemia.